

# Infobrief Nr. 3

Nordstemmen, 10. Januar 2024

Liebe Mitglieder der Energiegenossenschaft Adensen-Hallerburg!

Das gesamte Team der Genossenschaft wünscht Ihnen ein frohes und gesundes neues Jahr! Wir freuen uns auf ein spannendes 2024 gemeinsam mit Ihnen!

Die Weihnachtszeit war geprägt von viel ehrenamtlicher Arbeit in unseren Arbeitsgruppen, um unser gemeinsames Projekt weiter voranzutreiben. Seit November arbeiten wir an den Wärmelieferverträgen zwischen der Genossenschaft und ihren Mitgliedern sowie an den Verträgen mit den Biogasanlagen. Weiterhin haben Termine mit dem bevorzugten Ingenieurbüro für die Detailplanung des Projektes und mit Banken zu Fragen hinsichtlich der Finanzierung unseres Wärmenetzes stattgefunden. All das kostet viel Zeit, aber Schritt für Schritt nimmt alles weiter Form an!

Wie in den Medien berichtet, sind aufgrund des Urteils des Bundesverfassungsgerichts zum Bundeshaushalt derzeit verschiedene Förderprogramme in unterschiedlichen Bereichen pausiert. Davon betroffen sein können auch Projekte zur Energiewende, also auch unser Wärmenetzprojekt.

Wir wollen an unserer Planung dennoch unverändert festhalten und sind sehr zuversichtlich, dass wir aufgrund des großen Fortschritts bis heute in unserem Projekt und auch aufgrund alternativer gesetzlicher Fördermöglichkeiten wie vorgesehen durchstarten können. Wir beobachten die Entwicklungen diesbezüglich sehr sorgfältig.

Für die für den Beginn des Jahres geplante erste Generalversammlung unserer Genossenschaft wollen wir gut vorbereitet sein und alle Vertragsentwürfe rechtssicher geprüft haben sowie auch konkrete und belastbare Aussagen zur Finanzierung, zu unseren Kalkulationen und zu den Fördermöglichkeiten treffen. **Um dies gewährleisten zu können, haben wir uns entschlossen, den im zweiten Infobrief angekündigten Termin der Versammlung zu verschieben.** Einen verbindlichen Ersatztermin werden wir schnellstmöglich bekanntgeben und dazu einladen.

Herzliche Grüße vom Team der Energiegenossenschaft Adensen-Hallerburg und einen guten Start ins neue Jahr 2024!